

## Projekt Füchse

KW 13

Wir machen uns gemeinsam auf die Reise in die Fantasie. Die Kinder werden empfangen von einem angenehmen und ruhigen Raum, der die Kinder mit auf die Fantasiereise nimmt.



Die Kinder dürfen sich jeweils zu zweit auf eine Unterlage legen und mir zuhören was ich heute mit ihnen vorhabe. Nachdem ich den Kindern erklärt habe, was ich mit ihnen vorhabe schalte ich die Entspannungsmusik ein und die Kinder dürfen sich gegenseitig mit den Igelbällen massieren die dort liegen. Die Kinder können sich abwechseln oder sich einfach nur hinlegen und meiner Stimme sowie der Entspannungsmusik lauschen. Die Kinder haben sich hingelegt und hören mir zu.

In der Geschichte geht es um ein Pony das gerettet werden muss, weil im Pferdestall ein Feuer ausgebrochen ist. Und nachdem die Kinder das Pony gerettet haben ( in der Geschichte sind es die Kinder die das Pony retten) werden sie gelobt.

## Fantasiereisen

### Fantasiereise für Kinder: Ein Pferd in Gefahr

Sitzt du bequem? Bist du bereit für ein kleines Abenteuer? Dann schließe deine Augen und komm mit auf einen Bauernhof, mit allen Tieren, die du dir vorstellen kannst.

Du liegst auf einer grünen Wiese. Der Geruch des Grasses kitzelt in deiner Nase und spürt die einzelnen Grashalme an deiner Ferse. Es ist warm. Ein kleines Lüftchen weht. Du guckst in den Himmel. Die Sonne scheint und es ist wunderschön. Nur eine Wolke ist am Himmel. Sie sieht genauso aus wie dein Lieblingstier. Es ist ein wunderschöner Anblick.

Auf einmal hörst aufgeregtes Wiehern aus dem Pferdestall. Jemand öffnet das Scheunentor und ein Dutzend Pferde galoppieren auf die Koppel. Es ist die gleiche Koppel, auf der du bis jetzt so entspannt gelegen hattest. Doch jetzt packt dich die Neugier. Was war da bloß los? War es den Pferden zu warm im Stall gewesen und man hatte sie jetzt schon auf die Koppel gelassen? Aber alle Pferde hatten sich so bewegt. Während du noch über mögliche Gründe nachdenkst, erreichst du die Scheune. Der Mann, der die Pferde auf die Koppel gelassen hatte guckt freudig in die Scheune.

Du glaubst deinen Augen nicht, es brennt! Der Pferdestall brennt. Die trockene Luft und die warme Sonne muss doch tatsächlich etwas Heu in Brand gesetzt haben, welches im hinteren Teil des Stalls brennt. "Ich habe schon die Feuerwehr gerufen", sagt der Mann. "Sie müsste jeden Augenblick hier sein".

Doch was ist das? Du erblickst hinter dem kleinen Feuer ein Pony. Es ist ein wirklich süßes Pony mit einer tollen Mähne. Es scheint sich nicht zu trauen aus dem Stall zu rennen wie die anderen Pferde. Ohne zu überlegen, betrittst du furchtlos den Stall. Ein Moment später bist du schon beim Pony und redest ihm Mut zu. In deiner Nähe fühlt sich das Pony sicher und du kannst es dazu bewegen mit dir, um das Feuer herum ins Freie zu laufen.

"Du bist mutig, das hätte ich mich nicht getraut", sagt der Mann. Das Pony spielt schon voller Freude mit seinen Artgenossen auf der Koppel. "Danke", sagst du, während die Feuerwehr eintrifft. Du legst dich zurück auf die Koppel schließt stolz die Augen und genießt den frischen Grasgeruch der wieder deine Nase kitzelt. Doch warte, da kitzelt

doch noch etwas deine Nase! Du öffnest die Augen und siehst tatsächlich das glückliche Pony, wie es sich dankbar an dich schmiegt. Es wird dich niemals vergessen.

Nun hast das kleine Abenteuer beendet und kannst langsam wieder deine Augen öffnen und zurückkehren, als Held.